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新型コロナウイルス流行で我慢の年でした 

により平成橋近くの川床の数年前に伐採さ

れた柳の根株が浮き上がり南東建さんに片

付けてもらいました。（10 月） 

  今年も行政が動いてくれました。東京 

 都南東建では、春と秋には遊歩道の植え

込みの除草、植栽の剪定が行われました。秋

には広袴みどり野公園と接する場所のカシ

の木の枝に水の入ったペットボトルがひっ

かかっており撤去してもらいました。 

７月５日には鶴川３小の４年生全員に 

「真光寺川と真光寺川を清流にする会」

ンティア体験も取りやめとなりました。 

川の清掃は３月、５月、８月、９月は新 

型コロナのため中止、６月は 27日に変

更し実施しました。４、７、10、11、12

月はいつものように第２日曜日に川の内外

の清掃を行いました。今年も数名の新しい参

加者があり嬉しい限りです。毎回十数名の仲

間が参加しています。 

７月～12月の間、毎月一回広袴調整池 

の内周道路に水が溢れました。この雨 

の話を致しました。最後に鶴川に鶴を呼び戻

そうという話になり、頭を抱えています。７

月 11日には町田市民大学の「まちだの水と

みどり入門」の講座が真光寺川下堰で実施さ

れました。受講生は 13 名でした。  

川の清掃日には真光寺川の魚の水槽展 

示を会員の S さんの好意で 11月まで

行いました。S さんの転居により８年続いた

魚の展示ができなくなりました。残念です。 

真光寺川には沢山の魚が生息しています。 

外来種が増えオイカワ,  （裏面へつづく） 

月８日〜２月７日の予定で一都三県 

に緊急事態宣言が出ました。さらに２ 

回の延長で３月 21日までとなりました。ホ

ッとする間もなく東京 23 区と町田市を含

む６市には５月 11 日迄まんえん防止重点

措置が発令されました。 

東京は４月25日〜５月11日で緊急事態

宣言に変わり、さらに 31 日迄延期となり、

続いて６月 20日迄延長になりました。６月

20日解除も束の間、７月 12日〜８月 22

日で緊急事態宣言が出、８月 31日まで延

長になり、さらに９月 12 日迄再延長、次

いで 30日迄の再々延長となりました。 

これを受け、１月の新年散歩は薬師池公

園西園を予定していましたが中止しまし

た。２月号の真光寺川通信は休刊、７月予

定の真光寺川まつりも開催しませんでし

た。一木会という真光寺川を清流にする会

の月例の打合せも１回も開きませんでし

た。町田市ボランティア協会の夏休みボラ
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見事にフジの花が咲きました、権現橋下流（五條池） 
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☆真光寺川を清流にする会 代表：山本隆治  ☆事務局：黒田 TEL/FAX:042-708-4269 

会のホームページ http://www.shinkojigawa.com/  e-mail:  kawasemi@shinkojigawa.com 

 

クチボソ、ヨシノボリが減っているようで

す。また外来種のブルーギル、ブラックバ

スが繁殖しミシシッピィアカミミガメが沢

山いるのは残念です。カルガモ、バン、カ

イツブリが繁殖しています。ギンヤンマ、

オニヤンマ、オハグロトンボ、アキアカネ

などトンボも沢山飛んでいます。 

権現橋近くの通称ゴジョウ池のフジの 

花が見事に咲きました。30年近くの歴

史の中、最もキレイに咲きました。また、

メダカポスト： お礼 

１０月～１１月は、メダカポストへ 

のご寄付が 181円でした。 

当会の活動に対しお寄せいただ 

いたご厚志に深く感謝いたします。 
 

 

いつも持ち去られるホテイアオイが大繁殖し

ました。冬場も枯れずに生き残って欲しいもの

です。 

くの真光寺川の里親の皆様からのご厚志  

を頂戴致しました。これにより会の維持

運営ができますことを感謝申し上げます。 

来年こそ新型コロナウイルスが終息し平常

な日々を迎えたいものです。 

真光寺川里親の会・真光寺川を清流にする会  

代表 山本隆治 

            

１０月・１１月の清掃報告 

10月１0日は、天気は曇り、時々霧雨がちらつく日でした。 

この日は初めての市民３名もふくめて１２名が参加し、ごみを 

１１袋拾い上げました。緊急事態宣言発令で、3 ヶ月振りの清 

掃となり、さぞかしゴミが多いだろうと思っていましたが、台風 

１６号の降雨などで流されたのか、通常程度のゴミの量でした。 

１１月 12日も曇り、１３人が清掃に参加し、１０袋のゴミを拾 

いました。このときも下堰親水広場（集合場所）で、真光寺川に 

住む魚のミニ水族館が展示されました。この水族館のために 

自宅で飼育し、清掃日に運んで展示してくれた会員が引っ越すことになり、今回が最後となりました。市民

には大変好評でしたから残念でなりません。８年もの間続けていただいて、深く感謝いたします。 

 

 

私 た ち の 行 動 基 準 

１，私たちの活動は、地元や地域の人たちに  

支持されているか。 

２，私たちの活動は、自然に対して謙虚であるか 

３，私たちの活動は、誰にも解るように説明され 

ているか。 
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お知らせ 

〇例年 1月に行っていたお正月の懇親散策会 

は、コロナ禍のため昨年に引き続き中止とい 

たします。 

〇1月と 2月は寒い時期でもあり、例年清掃は休 

みとしています。3月から清掃が始まります。 

 

お願い！  

真光寺川通信は紙かメールでお届けしています

が、現在メールでの配信を推進しております。 

メール配信ではカラーでご覧いただけます。 

ご希望の方は下記までメールアドレスをお知らせ

ください。  kawasemi@shinkojigawa.com 

 

 
ミニ水族館を囲んで--１０月清掃時に

に 
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